

すい ふ よう
酔芙蓉

りかのひとりごと

2023年9月



幼稚園の前のお家には「酸芙蓉」という木があります。

この夏もたくさんの花を咲かせて、

道行く人を楽しませてくれました。

道行く人で気付く方は、とても少ないと思いますが、

朝と夕方では色が異なります。

朝は真っ白な花です。

やがて陽が射してくると、ほんのり淡いピンク色になり、

夕焼けの頃には、桃色になります。

そして二度と白に戻ることはなく、朽ちていきます。

しかも白い色は初日だけです。

情緒溢れる日本人は、酔ったお顔をイメージしたのでしょうかね。

そんな花があることは、TVドラマで知っていました。

でも、すぐ目の前にいてくれたなんて…

この夏、初めて知りました！

いつも温かく幼稚園を応援し、

ランチョンマットを手作りしてくださっている方が、

立ち話で教えてくださいました。

写真だとわかりにくいかもしれませんが。

幼稚園まで自己送迎の方は、

ぜひ、実物をご覧になってください。

因みに、TVドラマ（「嫌われ…」）では、

動画に映っている酸芙蓉の色を見て、

「これは朝ではない！」

と、トリックを見破っていました。

